67227 Frankenthal, den 9. November 2007

Pfarrer Joachim Feldes

Jakobsplatz 1 Tel. 06233-40734

E-Mail: joachimfeldes@aol.com

Brückenschlag über die Alpen - Rundbrief 2007

Liebe Freunde und Förderer der Edith-Stein-Kirche in Rom,

sehr geehrte Damen und Herren!

Gestern abend rief mich Don Stefano an und berichtete mir, dass er Ende November nach Deutschland kommen werde. Auf seiner Reise werde er unter anderem die Diözese Speyer und die Erzdiözese Köln besuchen, auch um über den Bau der Edith-Stein-Kirche und den aktuellen Stand zu informieren. Bei seinem Anruf war es ihm ein besonderes Anliegen, Ihnen allen für Ihre Unterstützung herzlich zu danken und seine besten Grüße auszurichten.

Ende Dezember werde ich mit einer Gruppe von Jugendlichen, die Ende Oktober in meiner Pfarrei von Bischof Dr. Anton Schlembach gefirmt wurden, ein paar Tage in Don Stefanos Pfarrei verbringen und mir wieder selbst ein Bild vom aktuellen Stand der Bauarbeiten machen können. Nach der Aussage von Don Stefano werde die Kirche dann bereits ihr endgültiges äußeres Erscheinungsbild zeigen. Anfang des neuen Jahres werde ich Ihnen deshalb aktuelle und sicher schr interessante Aufnahmen zusenden können.

Zum aktuellen finanziellen Stand unserer Initiative darf ich Ihnen mitteilen, daß wir derzeit über rund 34.000 € verfügen. Davon befinden sich 783,69 € auf dem Girokonto (Nr. 80500 bei der Ligabank Speyer, BLZ 75090300) und 33.281,43 € auf einem Wertpapierdepot, das mit knapp 4 % Anfang kommenden Jahres fällig wird.

Mit dem beiliegenden Überweisungsträger können Sie, wenn Sie möchten, die Bauarbeiten weiter unterstützen. Auf Wunsch wird Ihnen unser Pfarramt gern eine Spendenquittung ausstellen.

Gern möchte ich die Gelegenheit wahrnehmen, mich dem Dank Don Stefanos für Ihre Unterstützung im zurückliegenden Jahr anzuschließen. Von Herzen wünsche ich Ihnen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit sowie Gottes Segen für das neue Jahr.

Mit herzlichem Gruß

Joachim Feldes, Pfr.